

Se aplaza el festival Primavera Pop

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 25 de abril de 2017, martes

El evento estaba programado para el próximo sábado 29 de abril y se aplaza al sábado 17 de junio. El descanso de los vecinos es el principal motivo del cambio de fecha.



La Concejalía de Juventud ha informado de que, teniendo en cuenta la gran aglomeración de actos y actividades que se vienen desarrollando en la plaza San Francisco, y por motivos de respeto al descanso de los vecinos de dicha plaza, el concierto Primavera Pop organizado para el próximo sábado 29 de abril se aplaza al sábado 17 de junio con motivo del Día Internacional de la Música.

Se aplaza el festival Primavera Pop

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 25 de abril de 2017, martes

Esta actividad está recogida en el programa INTEMSA (Iniciativas de Tiempo Saludable), destinado al ocio saludable de los jóvenes y cuyo objetivo es la compatibilización del ocio juvenil con el descanso de los vecinos.